

Nominan filme cubano "Buscando a Casal" a Premios Goya

Image not found or type unknown



El filme cubano Buscando a Casal, fue dirigido por el cineasta Jorge Luis Sánchez. Foto: Radio Rebelde.

La Habana, 23 oct (RHC) El filme cubano Buscando a Casal, dirigido por el cineasta Jorge Luis Sánchez, está nominada en la categoría de Mejor Película Iberoamericana en la edición 35 de los Premios Goya.

Las 16 películas latinoamericanas nominadas se proyectarán en la Academia española del 13 de noviembre al cuatro de diciembre, en el marco de las Actividades de la Fundación, en sesiones abiertas a académicos y público general.

Los premios Goya de esta edición 35 se entregarán el seis de marzo en el teatro del Soho CaixaBank de Málaga. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/237621-nominan-filme-cubano-buscando-a-casal-a-premios-goya>



Radio Habana Cuba